
Ingrid Treviño está satisfecha por su paso al profesionalismo
Jueves, 25 de Febrero de 2021 04:07

Como jugadora de Águilas UPAEP, Ingrid consiguió el bicampeonato (2016-2017) de los Ochos
Grandes de la Liga ABE, fue segundo lugar en las ...

Leer más: Google Alert - UPAEP

  

 1 / 1
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